

Hommage d'Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, à Henri Cueco

L'œuvre d'Henri Cueco est celle d'un artiste profondément engagé, qui s'est adressé à ses contemporains avec le souci constant de prendre part à leurs combats et de mettre en évidence les contradictions de notre société.

Son œuvre est d'une extraordinaire variété. Artiste aux multiples talents, peintre bien sûr, mais aussi romancier, essayiste, homme de radio ou encore enseignant, toujours soucieux de transmettre son savoir et de faire partager ses passions.

Sa présence demeure particulièrement sensible au ministère, à travers une vaste décoration qui orne toujours une salle de l'immeuble historique rue de Valois.

Audrey Azoulay, ministre de la Culture et de la Communication, adresse ses sincères condoléances à sa famille et à ses proches.

Contact

Ministère de la Culture et de la Communication
Délégation à l'information et à la communication
Service de presse
01 40 15 83 31
service-presse@culture.gouv.fr